

...gesund und fit
durch's Leben!



Sanfte Chiropraktik nach Dr. Ackermann

Die Chiropraktik nach der Ackermann-Methode gründet sich auf die Forschung und Lehren von Dr. W.P. Ackermann.

Der Deutsch stämmige Arzt entwickelte in vielen Jahren intensiver Forschung ein aus den traditionellen chiropraktischen Techniken stammendes eigenes, sehr schonendes und kontrolliertes chiropraktisches Konzept, das vor allem auf die Ursachen-Folge-Kette besonderen Wert legt.

Die Chiropraktik ist eine Behandlungsmethode, welche die Beweglichkeit der Gelenke, vor allem die der Wirbelgelenke wiederherstellt.

Die Zusammenhänge des menschlichen Organismus sind dabei das Fundament der wissenschaftlichen Arbeit.

Die schmerzbefreite Rückkehr in die Normalstellung der Gelenke durch behutsame und genaue Impulse werden erreicht und schaffen in Verbindung mit funktioneller Osteopathie und medizinischer Trainingstherapie eine ganzheitliche Verbindung.

Diese Art der Chiropraktik ermöglicht, auf jedes Krankheitsbild optimal zu agieren und nachhaltig zu therapieren.

Untersucht und behandelt werden Wirbelverdrehungen, -verkippen und -blockierungen.

Bereits minimale Abweichungen von der statisch richtige Position, können zu Beschwerden führen.

Bereits kleine Verschiebungen können zu Schmerzen und Bewegungseinschränkungen in diesem Bereich führen.

Eine Früherkennung statischer Veränderungen bei Kindern und die chiropraktische Korrektur, verhindern spätere Leiden.